

25. Burger "Sparkassen-RTF"



vom Veloteam des RSC Cottbus

Bericht von Ralf Kirsch

14.06.2005

Für uns Teichlandradler ist eine Teilnahme an dieser RTF eine Selbstverständlichkeit.



Temperaturen von über 25 Grad und Sonnenschein am Start und auf der Strecke, da macht das Radeln doch Spaß. Was für ein Wetter für die RTF des VELOTEAMS, wenn man sich die bisherigen Veranstaltungen rückwirkend anschaut.

18 Teichlandradler machten sich, zum Teil als Sternfahrt, auf den Weg nach Burg.

Am Start wurde schnell entschieden, dass wir alle im Team fahren, und so die Strecken gemeinsam absolvieren.



Nach dem Start erst einmal ruhig in die Pedale treten und den Teamverbund aufbauen. Die Strecken waren wie immer was fürs Auge und natürlich für die Beine.



Auf der Strecke gab es nur ein kleines Problem hinsichtlich des Erkennens einer Tourenteilung. Aber nichts desto trotz hat alles geklappt und alle Teichlandradler sind gesund im Ziel angekommen.
Belohnt wurden wir mit dem 3. Platz in der Teamwertung.



Dem Veloteam ist in allen Belangen eine tolle Veranstaltung gelungen und eine Teilnahme im nächsten Jahr für uns **ein Muss**.